

Allagen feiert Schützenfest

St. Sebastianus-Schützenbruderschaft lädt vom 12. bis 14. Juli ein

Grußworte des Königs

Liebe Schützenbrüder, verehrte Allagener Bürger, mit einem lachenden und einem weinenden Auge neigt sich nun unsere Regentschaft dem Ende zu. Dank der Unterstützung unserer Familien, des Hofstaats und der Freunde können wir auf ein zwar stressiges, aber tolles Jahr zurückblicken.

Gemeinsam haben wir viele schöne und lustige Stunden erlebt, wobei wir neue Freundschaften geknüpft und alte vertieft haben. Bedanken möchten wir uns bei allen, die uns mit ihrer Teilnahme tatkräftig unterstützt und uns somit ein herrliches Regentschaftsjahr beschert haben. Besonderer Dank gebührt unserem Hofstaat, der uns mit guter Laune, treu und farbenprächtig zur Seite stand. Als aktives Mitglied des Spielmannszuges Allagen möchte ich mich natürlich ganz besonders bei meinen Spielmannskollegen und den Mitgliedern aller anderen Musikkapellen bedanken.

Unseren Nachfolgern wünschen wir ein ebenso tolles und erlebnisreiches Jahr wie wir es erleben durften.

Wir möchten alle Schützenbrüder bitten, sich zahlreich an den Umzügen zu beteiligen und laden die Bevölkerung zu geselligen und frohen Stunden ein, damit unser Schützenfest auch weiterhin das Volksfest bleibt.

Lothar Koerdts und
Susanne Griese



Abschied
nehmen
müssen
Lothar Koerdts
und Susanne
Griese als
Schützenkönigspaar
in
Allagen. Beim
Festball am
Samstag ab 20
Uhr in der
Möhnetalhalle
und Sonntag
um 15 Uhr
beim Festzug
stehen sie
noch einmal
im Mittel-
punkt; am
Montag wird
beim Vogel-
schießen ab 10
Uhr ein neues
Regentenpaar
ermittelt.